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! ! ! !本报讯（记者 钟喆）
伦敦奥运会临近，在广州
集训的奥运冠军杜丽，
扛起了一杆“金枪”。她将
带着这支枪，再圆奥运梦。

做了妈妈后杜丽复
出。今年 !月，她去德国
慕尼黑参加世界杯，著名
步枪厂商提出给杜丽特
制一杆枪，造价高达
"#$$$元人民币。根据杜
丽的要求，厂家还特制了
金色的枪托，枪托上不仅
有国旗，还有杜丽的亲笔
签名。近期，杜丽拿到了
这杆“金枪”。

据了解，杜丽的新枪
是根据她的要求设计定
制的。“枪管是厂家校出
来的，比较好。厂家说只
有奥运冠军才有资格用
这枪。”对于杜丽为何要
做“金枪”，她直言图个吉
利，“而且这个颜色也没人用过。”
目前，国家射击队正在广州

集训，杜丽也正在积极恢复。“这
个冬训对我来说特别关键，之前
我缺太多课了。”伦敦奥运会，中
国射击队任务不轻。%$年前，杜
丽在广州参加九运会后进入国家
队。今年年初，杜丽重返国家队，
备战奥运会的起点又在广州。“每
次重新开始都是广州，特别熟悉，
感觉自己还是新人。”

! ! ! !昨晚天津同上海队的比赛，记者注
意到一个有趣的细节：天津队几次暂停
时，主教练张舰都在一旁默不作声，讲
解战术的是洋顾问保罗。据了解，这是
天津队要换帅的前兆，&'( 又将多一
位下课的主教练了。

在 &'(，主教练似乎成了“高危”
职业，本赛季常规赛打了半程，已经有
邓华德、徐强、郭士强、龙汉杰等 "人下
课，这在 &'(历史上是史无前例的。怪
不得连辽宁队“救火”教练李戈也感叹：
“职业教练真不是一般人能干的。”

期望值提高
为何本赛季下课的主教练这么多？

可以说，教练下课的理由虽然各有不
同，但归根结底都是因为战绩不佳，“球
队取得的战绩与管理层的预期有较大
差距”，就成了佛山队将龙汉杰拿下的
公开理由。
邓华德下课时，新疆队战绩为 )胜

"负；郭士强下课时，辽宁队为 )胜 )

负，这些战绩可能在外界看来还说得过

去，但是却没有达到俱乐部高层的期望
值。篮球评论员徐济成就表示，随着联
赛的进行，还将有更多的俱乐部换帅，
“这是因为整个联赛水平提高了，俱乐
部投资加大，期望值自然也随之上升。”

换帅需谨慎
邓华德是国家队现役主教练，郭士

强是国家队前主教练，徐强则是江苏功
勋教头……这三名颇有资历的教练都
下课，说明现在 &'(的主教练压力越
来越大了。现在除天津队请来洋“顾问”
保罗，福建队和青岛队也有意换帅外，
甚至连新上任的江苏主帅胡卫东，也不
排除下课的可能性———江苏俱乐部高
层表示，球队要争取进入季后赛。

对于 &'(俱乐部来说，成绩的好
坏不是主教练一个人的事情，动辄换帅
未必能起到好效果，在制定目标时还需
更理性一些。现在江苏队 *胜 %*负排
名垫底，要冲入季后赛，基本要在接下
来的 %+场比赛中赢下 %*场，而这就意
味着胜率要在 #$,以上，这么高的胜

率目前只有北京、广东、广厦三队能做
到。把胜率从 -$,提高到 #$,，别说是
胡卫东做不到，就是“禅师”杰克逊也不
行。
急切换帅，也是一些俱乐部急功近

利的表现。其实换帅不是包治百病的良
药，在球队有客观困难的情况下，强求
好成绩也不太现实，更不能把责任都推
到主教练身上。浙江队总经理赵兵就表
示，各球队要有清晰的定位，投入大不
等于战绩肯定好。

投资有风险，换帅需谨慎，还是应
该多给教练们一点儿时间。

本报记者 李元春

! ! ! !尽管一度领先 -*分，但最终却被广厦队
以 %%#比 %%-逆转，北京队三连败。这场比
赛，北京队内线劣势尽显，这也成为被逆转的
根本原因，赛后主帅闵鹿蕾无奈地表示：“我
们内线队员犯规太多，而关键时刻又漏防了
对方的三分球。”

钱德勒 ""分 %#个篮板，拉莫斯 -+分 %"

个篮板，这两人联手将北京队内线搅了个天翻
地覆。面对高大的拉莫斯，北京队 *名内线防
守很吃力，吉喆和莫里斯都是 +犯先后离场，
朱彦西也得到 !次犯规，这导致最后阶段北京
队几乎放弃了内线防守，因此在最后一分多钟
时，被拉莫斯连连轻松得分，只能看着大好形势
就这样断送———本赛季防守得到强化的北京
队，昨天在篮板球上以"$比 !)落后于对手。

联赛打到半程，北京队两大软肋已经显
现，一是在进攻组织上过于依赖马布里，另外
就是内线实力薄弱，关键时刻防守上不去。实
际上，一直充任中锋的莫里斯是大前锋出身，
以他 -.$+米的身高来担任内线屏障，实在是
差了点儿。昨晚的比赛也给北京队敲响了警
钟，也许等中华台北球员李学林养伤回来，马
布里肩头的担子可以被分担一点儿，但是内线
的防守能力如何才能提高？
闵鹿蕾坦言，现在所有的队伍都在研究北

京队，所以下半程联赛肯定会不太好打。北京
队获得了半程冠军，在闵鹿蕾看来，队员们也
该调整心态，不要过分看重这些，“人员调配和
使用上都好改善，但最重要的是心态的调整。”

本报记者 李元春

! 北京队 !!"! !!#广厦队

主场也被攻陷了!三连败的北京队神奇不再"

! 东莞队 !!$! %!山西队

客队首节全华班!结果给自己挖了一个 !"分的大坑"

! 辽宁队 !!&! %'浙江队

合力助攻 !#次!三名国字号后卫表现最完美的一场"

! 福建队 !!'! %"新疆队

输了比赛!伤了球员!新疆队真是屋漏偏逢连夜雨"

! 八一队 !$'! !$(广东队

新老霸主之战!八一队虽败犹荣"

! 青岛队 !$$! ##佛山队

#换帅如换刀$的说法!到佛山队咋不灵了呢%

! 吉林队 !!!! !$'江苏队

#亚洲第一控卫$道格拉斯的表演赛&

! 上海队 %)! #!天津队

大鲨鱼再次展示了#混凝土$式的防守&

本报记者 李元春

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）沪上百
姓健身房等一系列社区健身场所
已陆续投入使用。昨天，-$%%“申
康”社区健身设施建设研讨会在
浦东召开，研讨会介绍了虹口霍
山公园、普陀甘泉绿地、松江中央
大道等 !$多条百姓健身步道，及
罗泾镇百姓健身房等健身场所和
新设施的使用情况。

-$%% 年是上海全民健身的
“百姓年”，被列入市府实事工程
的“百姓健身房”、“百姓健身步
道”、“百姓游泳池”等建设全面启
动。市民体育锻炼中因身体差异，
需要得到更科学、更合理的健身
指导。今年 #月，由上海首创的
“科学健身指导仪”进入百姓健身
房。这台看似银行柜员机式的指
导仪与“百姓健身房”的器材紧密
挂钩，配以新的健身指导软件，将
给锻炼者提供比传统运动处方更
科学更具体的个性化健身咨询。
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联网销售超级大乐透
第 %%%!*期中奖公告

开奖日期"-$%%/%-0-#

中奖号码"$+1--1-21*$1*! $*1$!

出球顺序"$+ -2 -- *$ *! $! $*

上海体育彩票管理中心

!!一等奖基金积累数为3-"*%!+#%%.!+元

每注奖额

$元
$元

#%-!2元
"#)!!元
#*-%元
"22-元
*$$$元
%!$$元
+$$元
*$$元
%$$元
!$元
%$元
!元
!元

+$元

$

$

""

2

%$!

-+

%#$

!*

)+$-

-$")

-%+"+

+$"#

-"22*2

+2*#)

-*2)!2$

-#*!

全国中奖注数奖级
一等奖

一等奖#追加$

二等奖

二等奖%追加&

三等奖

三等奖%追加&

四等奖

四等奖%追加&

五等奖

五等奖%追加&

六等奖

六等奖%追加&

七等奖

七等奖%追加&

八等奖

幸运彩

&

'

(

)

'

*

+

(

,

-

.

健身设施
走进社区

上海男篮有望打进季后赛

夺得半程冠军 暴露两大软肋
北京队联赛下半程不好打

常规赛只打了一半，已经有邓华德等 "位主教练下课———

/0123456789:

CBA主帅下课
相关链接

下课教练 下课球队 当时战绩

邓华德 新疆队 &胜 *负

徐强 江苏队 )胜 %负

郭士强 辽宁队 &胜 &负

龙汉杰 佛山队 '胜 !$负
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! ! ! !昨晚主场击败天津队后，上海男篮以 #胜 #

负的战绩结束了 &'(常规赛第一循环的争夺。
回顾半程赛事，上海男篮的表现跌宕起伏，给球
迷们带来了三大惊喜。

最让球迷开心的，是上海队的成绩，并不像
开赛之初让人预测的那么差。当联赛之初上海队
连续败在青岛队、山东队和佛山队手下时，一些球
迷预言上海队今年没戏，因为三个弱队一个也没
拿下。主场赢了两场后，上海队又被打了个四连败，
这让球迷更感到失望。但上海队在骂声中顽强拼
搏，以两个三连胜的亮丽表现给球迷带来惊喜。这
当中不仅赢了联赛领头羊北京队，还赢了新疆、八
一、山西等强队。客场对浙江队的硬战也曾有绝
佳机会，只是机会未把握住而在加时赛中失利。

从前 2场 -胜 )负到后 )场 +胜 %负，上海
队本赛季低开高走，向好的趋势十分明显。
凯利不是水货。这是上海大鲨鱼给球迷带来

的第二个惊喜。
在本赛季各队纷纷砸重金引进大牌外援的

背景下，没有 4'(经历的江苏队弃将凯利，从到
上海的第一天开始，就备受球迷质疑。但这名身体
条件并不出众的外援，在上海队新教头帕纳吉奥
的战术体系里打得如鱼得水，场均得 -%分，成为
仅次于哈里斯的上海队第二得分点。他的得分能
力，在 &'(所有外援中处于中上水平，而三分球

的命中率和进球数，更是在 &'(中名列前茅。可
以说，凯利是目前上海队空位出手命中率最高的
球员，上海队许多进攻战术围绕着他进行，而且很
有效果。凯利目前的状态，比 )年前帮助江苏队打
入总决赛时一点不差，得分能力甚至比当时更强。

引进凯利，曾被球迷当作姚老板“囊中羞涩”
的标签，现在看来，姚老板是做了笔很划算的买卖。
没有刘炜也能赢球。这也是让球迷感到惊喜

的地方。
刘炜受伤后，谁来组织进攻，这曾让帕纳吉

奥十分头疼。老帕曾试过让后卫张笑维控球，让
前锋刘子秋控球，还曾让中锋哈里斯控球，但效
果均不好。当久被遗忘的冯甜作为首发后卫上场
时，奇迹发生了，上海队主场赢了新疆，开始了第
一个三连胜。冯甜似乎是上海队的吉祥物，他首
发的场次，上海队几乎都取得了胜利。当刘炜伤
后重新回到首发主力位置时，上海队又一个三连
胜中，也有冯甜的贡献。刘炜受伤，给了冯甜和孟
令源这两名替补后卫表现自己的机会，而他们的
进步，也让老帕找到了没有刘炜时的取胜办法。

目前排名第九的上海队已成为有望打进季
后赛的球队。现在不仅冯甜和孟令源时常有令人
惊喜的表现，中锋张兆旭在得分和防守方面也有
进步。一切都在向好的方面发展，上海队不仅是
&'(失分最少和篮板最好的球队，进攻能力也在
提高。第二循环上海队有利之处是主场多客场
少，如果能保持目前的主场高胜率，打进季后赛
是很有希望的。 本报记者 王志灵
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